



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

12/08/2023

LEGISLATIVO

Hay que regresar a una educación de calidad: Creel

Sin ninguna duda, el día de ayer, quien ganó el aplausómetro fue Xóchitl Gálvez. A su llegada al salón donde se realizó el debate, quienes ya estaban ahí aprovecharon su presencia para tomarse una selfie, por lo que también este parámetro también lo ganó Xóchitl, tanto el aplausómetro como el selfieómetro. Este primer encuentro de los aspirantes del Frente Amplio sirvió para que ellos expusieran su visión del país y fijaron sus prioridades; todos coincidieron en que es la seguridad es lo más urgente de resolver en México. Santiago Creel consideró que uno de los temas más apremiantes que se tienen que recomponer en nuestro es el regresar a una calidad educativa.

https://drive.google.com/file/d/1KwI6cE4RG0MMNRhegitPsC_b51d6Mu3V/view